

Im Rahmen der Aktionen rund um den Tag der politischen Gefangenen zeigen wir uns solidarisch mit den politischen Gefangenen in Stammheim und überall. Deshalb ist es für uns selbstverständlich, auch dieses Jahr ein gemeinsames Zeichen gegen die permanente Repression von linken und fortschrittliche Strukturen zu setzen.

2014 waren wir konfrontiert mit einer Vielzahl von Überwachungsmaßnahmen, zahlreichen Verfahren und Repressionsmaßnahmen. Insbesondere die Mobilisierungen gegen die rechten Allianzen in Stuttgart sowie die Kriminalisierung weiterer Proteste waren ein Versuch, unseren Widerstand zu brechen. Mit der Etablierung einer Foto-Sammelmappe sogar in einer bis dahin ungekannten Dimension. Das Muster ist klar erkennbar. Jeder Repressionsschlag ist nur ein weiterer

Versuch, durch Einschüchterung und Kriminalisierung fortschrittliche Bewegungen und Organisierungsansätze zu schwächen. Dem gilt es sich geschlossen entgegen zu stellen!

Aktuell sitzen in Stammheim drei Gefangene ein, denen aufgrund des § 129 b gerade der Prozess gemacht wird. Yusuf Tas, Özgür Aslan und Muzzaffer Dogan. Weiterhin laufen immer noch die § 129-Verfahren wegen der angeblichen Mitgliedschaft in den Revolutionären Aktionszellen/Revolutionäre Linke bzw. der Mitarbeit an der Untergrundzeitschrift radikal. Unter den insgesamt acht Beschuldigten befindet sich auch ein Stuttgarter Genosse.

Lassen wir sie unsere Solidarität spüren. Unsere Solidarität gegen Ihre Repression!

UnterstützerInnen:

Rote Hilfe OG Stuttgart | Revolutionäre Aktion Stuttgart | Netzwerk Freiheit für alle politischen Gefangenen | Antifaschistische Aktion (Aufbau) Stuttgart | Anatolische Förderation

Auf zur Solidaritätskundgebung!

am 22. März 2015 um 14 Uhr vor der JVA Stammheim

mit der U15 bis zur Endhaltestelle Stammheim